

RELACIÓN CON EL CLIENTE

Nuestra empresa se dará a conocer por medio de charlas, publicidad en las urbanizaciones de las que nos encargaremos (que son aquellas viviendas cuyos propietarios tienen que desplazarse hasta un punto limpio) ; folletos, o carteles en tabloneros informativos. Debido a la globalización tecnológica, es importante hacer uso de las redes sociales como método de marketing. De esta manera, mediante estos medios, mostramos así la máxima transparencia cumpliendo con nuestro propósito de contar con la confianza y satisfacción de nuestros consumidores.